

Kombes Pol Imam Pramukarno

DARI *STRONG POINT*, WATER WAY HINGGA POLISI BERKUDA

TERUS berbuat. Itulah yang dilakukan Kombes Pol Imam Pramukarno sejak didapuk sebagai Kapolres Depok, ..tahun lalu. Berbagai inovasi dan perubahan menyangkut keamanan pun dilakukan. Selain mengembangkan program Polmas (Perpolisian Masyarakat), Polres Depok menerapkan sistem pengamanan terpadu dengan melahirkan kebijakan *strong point*, yakni menurunkan jumlah petugas polisi lebih banyak pada malam hari.

DAMPAK penerapan kebijakan *strong point* pun terbukti sangat efektif dalam mengatasi berbagai aksi kejahatan. Suasana Kota Depok bahkan kini semakin kondusif setelah Polres Depok mengembangkan Polmas dengan pola komunikasi dan pengamanan bersama antara polisi dan warga pada tujuh kecamatan di wilayah Depok.

Maka tak heran bila angka kejahatan di Kota Depok sejak Imam menjabat Kapolres terus mengalami penurunan. Berdasarkan evaluasi kejahatan tahun pertama saja Polres Depok mampu menekan berbagai angka tindak kriminal hingga mencapai 30 persen. Sebuah angka yang cukup fantastis tentunya.

"Kami bekerja sama dengan UI telah mendidik 1.007 tokoh masyarakat untuk memelopori pengembangan program itu. Mereka ini kita

berikan pelatihan mengenai Kamtibmas di balairung UI, dan ribuan kader yang mendapat pelatihan langsung mendapatkan sertifikat," kata Imam Pramukarno bangga.

Bagi Imam, mengembangkan program Polmas di Kota Depok memang bukan merupakan sebuah pekerjaan yang sulit. Maklum, hal itu bisa jadi mengingat sepak terjang Imam memang selama ini dikenal sebagai seorang polisi lalu lintas yang sudah terbiasa bersentuhan dengan masyarakat.

Mantan Kabag Regiden Polda Metro Jaya ini dalam mengembang-

kan program tersebut sebenarnya mengaku tidaklah muluk-muluk. Pada dasarnya Imam hanya berprinsip bila tak mampu menyelesaikan seratus persen persoalan warga Depok, khususnya menyangkut keamanan, maka upaya pencegahan harus dikedepankan.

"Dengan menerapkan konsep Polmas ini, maka diharapkanantisipasi ancaman konflik pun dapat direda. Alhamdulillah selama setahun berjalan, evaluasinya kejahatan di Depok turun 30 persen. Mudah-mudahan ke depan kami akan terus meningkatkannya," kata



Kapolres Metro Depok Kombes Pol Imam Pramukarno saat menerima cinderamata dari UI.

Imam berjanji.

Sebagai polisi yang menguasai Manajemen Traffic Center (TMC) tentu kesemberautan arus lalu lintas Kota Depok pun tak luput dari perhatian Imam Pramukarno. Maka itu Imam pun memberlakukan "Angkot Way" atau jalur khusus angkutan kota di sepanjang Jalan Margonda Raya, Depok.

Sebenarnya pemberlakuan jalur khusus angkot ini hanya berjarak sepanjang 300 meter, yakni dari pertigaan Ramanda sampai Lapangan Eks Goro. Namun keberadaan "Angkot Way" ini menurut Imam merupakan langkah sosialisasi terhadap pengemudi angkot agar lebih tertib dan mematuhi peraturan lalu lintas.

Imam Pramukarno juga telah melakukan terobosan baru guna menciptakan kenyamanan dan

keamanan sekaligus hiburan serta tontonan unik bagi warga Depok dengan menghadirkan polisi berkuda di sejumlah pusat perbelanjaan di kawasan Jalan Raya Margonda.

Warga Depok bahkan boleh bangga hati karena polisi berkuda ini merupakan yang pertama kali di Indonesia. Para anggota polisi berkuda dari Direktorat Samapta Polri itu juga dibekali sejumlah informasi penting tentang keadaan Depok sehingga masyarakat bisa menanyakan di mana rumah sakit, rumah makan dan lainnya.

Uniknya lagi, para polisi berkuda ini juga menerima laporan warga menyangkut keamanan di wilayah Depok. Mereka juga selalu terlihat tersenyum ramah ketika saling tegur sapa dengan warga. Keramahan para polisi berkuda itu bahkan

membuat tak sedikit warga pengunjug mal yang minta foto bersama.

"Kami memang ingin memberi hiburan kepada masyarakat Depok dengan menghadirkan polisi berkuda. Tetapi pada inti yang lebih utama, Polres Depok ingin terus menyukseskan program Perpolisian Masyarakat," tegas Iman Pramukarno menutup perbincangan dengan Jagratara.

Terlepas dari semua itu Polres Depok juga sukses mengungkap sejumlah kasus besar, seperti kasus pembunuhan mahasiswi UI, kasus penculikan, narkoba dan berbagai tindak kriminal lainnya. Selain mengembangkan perpolisian masyarakat, *strong point*, *angkot way*, polisi berkuda, Polres Depok juga sukses mengamankan jalannya Pilkada Jabar. [cil]



IKATAN KELUARGA BESAR JAGRATARA

Sekretariat : Komplek Polri Pengadegan Blok C Nomor 24 Jakarta Selatan 12770 Tel/Fax : 021-7991954

MENGUCAPKAN
BHAKTI - DHARMA - WASPADA

Selamat & Sukses

ATAS DILANTIKNYA

Kombes Poi Drs Setyo Wasisto, SH

SEBAGAI DIR INTELKAM POLDA METROPOLITAN JAKARTA RAYA

Selamat mengemban tugas baru

